

ISSN 1004-0501 CN 51-1144/R

四川医学



SICHUAN MEDICAL JOURNAL

2012年8月 第33卷 第8期 2012, Vol. 33, No. 8

2012·8

中国科技论文统计源期刊
中国科技核心期刊
全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊



四川省医学会主办

泸州医学院附属医院	宜宾市第二人民医院
乐山市人民医院	宜宾市第一人民医院
自贡市第五人民医院	广元市中心医院
仁寿县人民医院	绵竹市人民医院
郫县人民医院	广元市第三人民医院
绵阳市人民医院	彭州市人民医院

协办

ISSN 1004-0501



9 710041 50001

万方数据

四川医学

SICHUAN YIXUE

月刊 1980年5月创刊 第33卷 第8期 2012年8月15日出版

主管单位

四川省卫生厅

主办单位

四川省医学会

主编

卓凯星

编辑部副主任

专职常务编委

邓晓明

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市上汪家拐街39号

邮编 610041

电话 (028)86133009

E-mail scyxjb@163.com

发行者

总发行 成都市邮政局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定价 每期10.00元

全年120.00元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易总公司

(北京399信箱 100044)

代号 BM6225

印刷单位

四川新华彩色印务有限公司

广告经营许可证

5101034000063

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目次

基金论文

- 中西医结合治疗初治继发性肺结核临床疗效观察 邓长国,田明,李曦等(1321)
- 车前泻泻颗粒治疗老年帕金森便秘的临床疗效研究 张莉,代小松(1325)
- 腹腔镜脾切除术56例临床分析 王雪清,徐越,张波等(1328)
- 深吸气量对慢性阻塞性肺疾病的诊断意义 陈培,杨恂,官和立等(1330)
- 成都市社区高血压患者治疗依从性调查及影响因素 阮蕾,秦方,闫亚非等(1333)
- 精神分裂症患者心理需求与社会功能的相关性研究 文荣康,段明君,汪善勇等(1336)
- 保留生育功能宫颈癌根治术患者术后生活质量调查 张和平,金海红,王智文等(1338)

基础与实验研究

- RNA干扰Oct-4增加乳腺癌化疗敏感性的研究 陈竞,高砚春,蔡燕等(1340)

临床研究与经验

- 布托啡诺静脉预处理减轻异丙酚注射痛的随机双盲对照研究 王玉珊,柳慧,林雪梅(1343)
- 艾迪注射液治疗老年消化道恶性肿瘤的疗效评价 陈翠霞,谢可(1346)
- IL-6和超敏C反应蛋白在鉴别结核性及恶性胸腔积液中的价值 兰四友,张德芬,杨小琼等(1348)
- 阿仑膦酸钠治疗糖尿病并发骨质疏松症的临床研究 林勇,李龙英,熊萍等(1350)
- 原发性高血压伴脑出血患者心率变异性分析 陈序(1352)
- 肾错构瘤自发破裂出血的16例诊治分析 程树林,唐硕,朱平宇等(1354)
- 颜面部皮肤基底细胞癌的整复治疗 卢帆,邓晓明(1356)
- 一种新型“S”型尿道扩张器联合等离子双极电切治疗男性单纯性尿道狭窄(附10例回访) 朱平宇,蒋冰蕾,程树林等(1358)
- 复杂多平面上肢动脉闭塞58例的外科治疗分析 杨辉,周翔宇,施森等(1360)
- 两种染色法检测结核分支杆菌的对比观察 杨群,董丹丹(1362)
- 经皮球囊扩张成形术治疗骨质疏松性椎体压缩骨折 兰海,李开南,员晋等(1364)
- 聚焦超声联合鼻用糖皮质激素治疗常年性变应性鼻炎 邹胜琴,温蓓,何刚(1367)
- 急性颅脑损伤术后非术区迟发出血的临床分析及防治 杜春富,曹毅,高晋健(1369)
- 123例胆总管结石的微创外科治疗效果分析 李飞,付敏(1371)
- 多重耐药菌性不典型肾周脓肿合并糖尿病的诊断和处理 万旭辉,赖建平,李健等(1373)
- 腰骶段脊柱结核的手术治疗 黄吉林,胡虹,王彦川等(1376)
- 52例单纯性孔源性视网膜脱离手术分析 何静(1379)
- 宫腔纱条填塞法联合欣母沛治疗中央性前置胎盘产后出血的临床分析 陈媛,周新城,陈红等(1381)
- 金双歧和思密达联合治疗小儿轮状病毒肠炎疗效观察 张怡,陈培(1383)
- 多发性硬化患者血清瘦素及性激素水平的变化及意义 陈忠伦,王欣,苏牟满等(1385)
- 氨氯地平与二甲双胍合用对HP患者IR的改善 程金川,冯红原(1388)
- 改良的保留十二指肠胰头切除术临床应用(附16例报告) 孙昌勤,陈建勋,熊勇等(1390)
- 粘弹剂对小梁切除术后滤过泡瘢痕包裹的预防作用 李健全,王晓莉,曾健等(1392)
- 雌三醇乳膏用于绝经后妇女取环的临床效果观察 李胜梅,龚衍(1384)
- 22例肾病综合征妊娠高血压疾病的临床分析 杨云,刘莉(1396)
- 纤维支气管镜在支气管结核诊断中的应用价值分析 杨铭,岳冀,李曦等(1399)
- 左卡尼汀在维持性血液透析患者中的临床应用 何洪斌,薛琳(1401)
- PFNA与DHS治疗老年股骨粗隆间骨折临床疗效比较 黄宏杰,范海泉,黄海讯等(1403)
- 颅内动脉瘤外科治疗的临床疗效对比分析 朱成明,姚文华,王贵富等(1405)
- 中西医结合治疗气滞血瘀型卵巢早衰的临床观察 刘菁(1409)
- 继发性(肾性)甲状旁腺功能亢进的治疗研究 周福荣,王华,梁国君(1411)
- 莫西沙星治疗耐药肺结核的疗效观察 王俊,李曦,蒋洪(1414)
- 内镜下治疗胃息肉的疗效观察 徐世琴,王小明,黄林等(1416)
- 臂丛阻滞不完善加静脉局部麻醉用于上肢手术 王良琪,阚志勇,黄菲等(1418)

舒芬太尼、芬太尼联合丙泊酚持续静脉输注在食管癌根治术中的麻醉效果	田华平,沈雪梅(1419)
多边外固定架在交腿皮瓣中的应用	邹文,许海燕,邹勇等(1422)
阿司匹林对78例脑梗死患者认知神经功能及再发缺血性脑卒中的影响	徐方芳,赵伟(1424)
妊娠合并心脏病围产期心血管干预的有效性研究	陈旭军,何川(1426)
急性重症病毒性心肌炎的临床分析	倪卫(1429)
肛窦切开引流术治疗肛窦炎334例临床分析	徐征,赵义群,李文峰(1431)
单纯疱疹病毒性脑炎60例临床分析	王学义,邹卿,蒲涛(1433)
老年急性肠梗阻的病因及手术时机分析	冉江林(1435)
老年心血管病患者抑郁情绪临床分析	肖良平,韩倩,何丽等(1437)
双J管在输尿管镜气压弹道碎石术中应用的并发症及防治	舒向晖,李涌(1438)
肱骨近端锁定钢板与T型钢板治疗老年肱骨近端骨折的疗效对比分析	刘刚,郑华伟,范勇等(1440)
结扎速血管闭合系统闭合胆囊颈管和血管在LC中的应用	周楠,杨振德,梁廷华(1442)
盐酸纳美芬治疗急性酒精中毒的疗效观察	钟旭升,贾小刚,史秀珍(1445)
两种麻醉方式在腹腔镜直肠癌手术的临床观察	周道文(1447)
老年性白内障患者两种手术方法的临床观察	刘玺,李志宏(1449)
疣状胃炎内镜治疗1532例临床分析	王文兵,张文礼,廉华等(1451)
那格列奈联合甘精胰岛素与单纯预混人胰岛素降糖治疗的临床观察	吕红英(1453)
第二产程异常时产钳助产和剖宫产的临床分析	何伟(1455)
CT引导下经皮活检在肺部肿瘤诊断中的临床应用	姜永生,张路,石磊等(1450)
阿伦膦酸盐联合 ¹³¹ I对治疗甲亢患者的骨密度变化的影响	吴平(1459)
精神病患者发生呼吸道感染的相关因素分析	李培轩,蔡启明,阮洪梅(1461)
子宫内膜异位症患者治疗前后血清CA125、TSGF检测的临床意义	丁友明(1463)
交锁髓内钉内固定和AO外固定支架治疗胫腓骨开放骨折	岑光荣(1465)
输尿管基质结石的临床治疗经验探讨(附6例报告)	韩非,孔广起(1467)
人工全膝关节置换治疗老年股骨颈骨折36例疗效观察	易显树(1469)
PRL型和GH型垂体瘤手术前后内分泌激素水平监测的临床意义	孙刚(1471)
丹红注射液在冠心病心绞痛患者中的应用效果观察	易星航(1472)
支撑喉镜联合鼻内镜声带良性病变切除术的并发症	刘义平,王明甫(1474)
慢性纤维性甲状腺炎10例临床分析	简原(1475)
甲状腺摄 ^{99m} Tc率在亚急性甲状腺炎中的临床价值	陈正国,刘启瑜,杨兴等(1477)
茵陈五苓散利水渗湿治疗高脂血症	胡燕(1478)
盐酸利多卡因胶浆用于全麻患者插管反应的临床观察	夏炳春(1480)
经距跟关节外侧小切口复位空心螺钉内固定治疗跟骨骨折	吴大斌(1482)
检验医学	
探讨外周血淋巴细胞亚群改变与HCV感染者病情及临床治疗的关系	洪俊,黄其通(1484)
帕金森病患者外周血T淋巴细胞亚群检测及临床意义	余能伟,刘浩,李晓佳等(1487)
影像医学	
小肠淋巴瘤与小肠腺癌的多层螺旋CT诊断与鉴别诊断分析	苏平昌,何毅(1491)
X线数字融合断层技术在24例茎突综合征诊断中的应用	马连骏,杨宏彬,朱文玲等(1493)
调查分析	
2200例腹部创伤住院患者流行病学分析	黄小兰,陈仿,代喆(1495)
成都市19年新生儿疾病筛查回顾性分析	李晓丽,王梅,李惠等(1498)
重庆市万州区慢性肾衰竭患者就医状况调查及分析	李良志,刘雷,何先红等(1501)
脑外科患者在ICU罹患VAP的主要病原菌及耐药分析	龚鸿昌,邓琳,余锡斌(1504)
两所高校480例大学生颈椎生理曲度与颈椎病发病的相关研究	王建凯,樊效鸿(1506)
医学进展	
前牵引矫治骨性Ⅲ类错颌的临床应用	李建华,杨璞(1509)
卫生管理	
三级综合医院重点学科的发展战略选择	李红樱,宋平(1512)
完善医学考务工作体系,促进医学考试工作有序发展	凌蔚(1514)
人本位思想教育在基地医院护理教学中的应用	刘晓英,李丹,方兰英等(1516)
临床护理	
舒适护理在门诊肿胀麻醉吸脂术围手术期的应用	刘丽黎,李茂玉(1518)
对两种不同护理夜班排班模式的效果研究	顾琼,聂莉霞(1520)
加快康复外科理念在骨科患者围手术期护理的效果观察	姚江萍(1523)
导乐陪伴护理在脐带绕颈新生儿分娩中的应用探讨	马秀兰,云红梅,荣晓霞等(1525)
以医院为基地的肿瘤专科护理培训效果探讨	王国蓉,黄敏,杨婧(1527)
护理安全管理策略对医院信息系统中护理不安全因素的影响	刘素蓉(1529)
96例急性酒精中毒患者的护理	贺萌(1532)
短篇报道与个案	
中西医结合治疗胰岛素抵抗综合征1例报告	邓致华(1535)
茵栀黄注射液致过敏反应1例	吴珍(1535)
多发性皮肤平滑肌瘤1例	朱颜俊,卞彩云,惠叶子等(1536)
万方数据	

MAIN CONTENTS

- The clinical observation on the curative effect of initial treatment secondary pulmonary tuberculosis treated with integrated chinese and western medicine. DENG Chang-guo, TIAN Ming, LI Xi, et al. (1321)
- Clinical effects of plantain and senna granules in treatment of constipation of Parkinson's disease in the aged people. ZHANG Li, DAI Xiao-song (1325)
- The clinical analysis of 56 cases with laparoscopic splenectomy. WANG Xue-qing, XU Yue, ZHANG Bo, et al. (1328)
- The diagnostic significance of inspiratory capacity in chronic obstructive pulmonary disease. CHEN Pei, YANG Xun, GUAN He-li, et al. (1330)
- Investigation of compliance of treatment and affecting factors in patients with hypertension in a district Chengdu. ... RUAN Lei, QIN Fang, YAN Ya-fei, et al. (1333)
- The relationship of the social function and the psychological demand of the schizophrenia. WEN Rong-kang, DUAN Ming-jun, WANG Shan-yong, et al. (1336)
- To preserve fertility in cervical cancer investigation and assessment of postoperative quality of life of patients with resection. ZHANG He-ping, JIN Hai-hong, WANG Zhi-wen, et al. (1338)
- The effect of targeting Oct-4 on bhemosensitivity in breast cancer cells. CHEN Jing, GAO Yan-chun, CAI Yan, et al. (1340)
- A randomized double-blind research: vein pretreatment with butorphanol for alleviation of pain on propofol injection. ... MA Yu-shan, LIU Hui, LIN Xue-mei (1343)
- Effect of AiDi injection on the old patients with gastrointestinal neoplasms. CHEN Cui-xia, XIE Ke (1346)
- Use of IL-6 and high sensitive c-reactive protein in differential diagnosis of tuberculous pleural effusion and malignant pleural effusion. LAN Si-you, ZHANG De-fen, YANG Xiao-qiong, et al. (1348)
- The effect of Alendronate on diabetes complicated with osteoporosis. LIN Yong, LI Long-yong, XIONG Ping, et al. (1350)
- Analysis on heart rate variability in primary hypertension patients companied with cerebral hemorrhage. CHEN Xu (1352)
- Diagnosis and treatment of renal hamartoma with spontaneous rupture: report of 16 cases. CHENG Shu-lin, TANG Shuo, ZHU Ping-yu, et al. (1354)
- Facial skin of basal cell carcinoma reduction treatment. LU Fan, DENG Xiao-ming (1356)
- A new S-type urethral expanders joint plasma bipolar electricity cut treatment men with idiopathic urethral stricture (10 cases report). ZHU Ping-yu, JIANG Bing-lei, CHENG Shu-lin, et al. (1358)
- The analysis of surgical treatment in 58 cases of complex and multifocal steno-obstructive vascular disease of low extremity. YANG Hui, ZHOU Xiang-yu, SHI Sen, et al. (1360)
- Various dyeing in the application of the testing tuberculosis. YANG Qun, DONG Dan-dan (1362)
- Percutaneous kyphoplasty for osteoporotic vertebral compression fractures. LAN Hai, LI Kai-nan, YUAN Jin, et al. (1364)
- Combination of focused ultrasound and intranasal corticosteroid for perennial allergic rhinitis. ZOU Sheng-qin, WEN Bei, HE Gang (1367)
- Analysis and Treatment of the cause of hemorrhage in non-operation area after acute head injury. DU Chun-fu, CAO Yi, GAO Jin-jian (1369)
- Analysing of 123 cases of bravery manager of minimally invasive surgical treatment effect. LI Fei, FU Min (1371)
- Diagnosis and treatment of multidrug-resistant organism of atypical perinephric abscess complicated by diabetes. WAN Xu-hui, LAI Jian-ping, LI Jian, et al. (1373)
- Surgical treatment for lumbar sacral junction tuberculosis. HUANG Ji-lin, HU Jiang, WANG Yan-chuan, et al. (1376)
- Clinical analysis of 52 cases with simple rhegmatogenous retinal detachment. HE Jing (1379)
- Clinical analysis of uterine packing and injecting carboprost tromethamine in controlling of intractable hemorrhage during cesarean section with central placenta previa. CHEN Yuan, ZHOU Xin-e, CHEN Hong, et al. (1381)
- Observation on curative effect of Jinshuangqi and Smecta in treatment of infant rotavirus enteritis. ZHANG Yu, CHEN Pei (1383)
- Study on change of serum leptin levels and sex hormone expression in patients with multiple sclerosis. CHEN Zhong-lun, WANG Xin, SU Mu-xiao, et al. (1385)
- Amlodipine combined with metformin improve IR in the HP patients. CHENG Jin-chuan, MA Hong-yuan (1388)
- Clinical application of improved resection of pancreatic head with preserved duodenum (16 cases report). SUN Chang-qin, CHEN Jian-xun, XIONG Yong, et al. (1390)
- The function of viscoelastic substance against the package of filtering blebs after trabeculectomy. LI Jian-quan, WANG Xiao-li, ZENG Jian, et al. (1392)
- Cinical effect of estriol cream for removal of intrauterine device on postmenopausal women. LI Sheng-mei, GONG Yan (1394)
- 22 cases of nephrotic syndrome with pregnancy induced hypertension clinical analysis. YANG Yun, LIU Li (1396)
- Analysis of the value of the application of fiberoptic bronchoscopy in the diagnosis of bronchial tuberculosis. YANG Ming, YUE Ji, LI Xi, et al. (1399)
- Clinical application of L-carnitine on maintence hemodialysis patients. HE Hong-bin, XU Lin (1401)
- Comparison of efficacy between DHS and PFNA in treatment of intertrochanteric femur fracture. ... HUANG Hong-jie, FAN Hai-quan, HUANG Hai-xun, et al. (1403)
- Compare analysis of clinical the curative effect and research progress for intracranial aneurysms surgical treatment. ZHU Cheng-ming, YAO Wen-hua, WANG Gui-fu, et al. (1405)
- Clinical efficacy of combined chinese and western medicine treatment of premature ovarian failure of blood stasis due to qi stagnation. LIU Jing (1409)
- Study on the therapy of Secondary (renal) hyperparathyroidism. ZHOU Fu-rong, WANG Hua, LIANG Guo-jin (1411)
- Observation the effect of moxifloxacin in treatment of multi-drug resistant pulmonary tuberculosis. WANG Jun, LI Xi, JIANG Hong (1414)
- Observation on the treatment effect of endoscopy for patients with gastric polyps. XU Shi-qin, WANG Xiao-ming, HUANG Lin, et al. (1416)
- The apply of incomplete brachial plexus blocking combined with intravenous local anesthesia in upper limb surgery. WANG Liang-qi, KAN Zhi-yong, HUANG Fei, et al. (1418)
- Efficacy of sufentanil or fentanyl combined with popofol for esophageal carcinoma surgery. TIAN Hua-ping, SHEN Xue-mei (1419)
- The application of multilateral external fixation in cross leg flap. ZOU Wen, XU Hai-yan, ZOU Yong, et al. (1422)
- Analysis the cognitive disorder effect of Aspirin in 78 patients with cerebral infarction and recurrent ischemic stroke. XU Fang-fang, ZHAO Wei (1424)
- Cardiovascular intervention in perinatal period of pregnancy with heart diseases in Timor-laste study. CHEN Xu-jun, HE Chuan (1426)
- Clinical analysis of serious type of acute virus myocarditis. NI Wei (1429)
- Clinical observation analysis of treatment 334 patients' anal sinusitis by incision and drainage anal fistula. XU Zheng, ZHAO Yi-qun, LI Wen-feng, et al. (1431)
- Clinical analysis of 60 cases with herpes simplex virus encephalitis. WANG Xue-yi, ZOU Qing, PU Tao (1433)
- The etiology of elderly acute intestinal obstruction and the operation time analysis. RAN Jiang-lin (1435)
- Older cardiovascular disease clinical depression is analyzed. XIAO Liang-ping, HAN Qian, HE Li, et al. (1437)
- The complications of double J tube inside drainage in ureteroscopy pneumatic lithotripsy and their prevention and treatment. SHU Xiang-hui, LI Yong (1438)

Responsible Institution: Sichuan Provincial Health Bureau

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: ZHUO Kai-xing

Managing Director: DENG Xiao-ming

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical Journal (No. 39 Shangwangjiaguaijie, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House